
議会タウンミーティングでの主なご意見、ご質問と回答（抜粋）
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市 民 と の 意 見 交 換 会

　市議会では、直接市民へ議会活動の状況を報告し、議会や行政に対するご意見、ご提言を聞く貴重な

場として議会タウンミーティングを開催しました。

　参加された165名の皆様からいただいた貴重なご意見、ご要望は、今後の議会活動の参考とさせていた

だくとともに、市の施策に関わる事項については、西原議長から北村市長に申し入れを行い、引き続きそ

の速やかな対応を求めていきます。また、地域のイベント等と重なってしまうため、議会タウンミーティ

ングの開催時期を変更してほしいというご意見を多くいただきましたので、来年度検討してまいります。

　ご来場いただきました皆様、ありがとうございました。

◦対面形式で意見交換するのではなく、インタビュー形式で出席者の生の声を拾って歩いたらどうか。
◦市政のチェックのみならず、積極的に提案、リードしていただきたい。
◦女性、若者の声を聞く機会をつくってほしい。
◦委員会を傍聴してみたい。

問	 災害時の避難場所となる体育館などに空調を設置してほしい。
答	 体育館など未設置のところについては議会としても実現するようはたらきかけていく。
問	 小中学校一貫教育の狙いと課題点は。
答	 狙い、目的としては、小学校から中学校に移行する時の環境の変化に適応できない「中１
　	 ギャップ」という現象の解消を図ることができる。課題としては、小中学校の学区が同一
	 でない場合のクラスの問題、通学の困難、教員の確保などがある。

問	 もっと田中城跡の保全に取り組んでほしい。
答	 他にないものであり、価値のあるものである。市にはたらきかけていく。
問	 先日の台風で家が停電した。各地区交流センターの機能を充実すべきではないか。
答	 ９月に給水タンクやトイレトレーラーの整備を決めた。大型の発電機設置の要望もあり、
	 	 市に提言を行う。

問	 地震以外の、豪雨等を想定した訓練があってもいいのでは。
答	 来年の６月をめどに水害マニュアル、豪雨時等の水害ハザードマップ等を見直し、水害訓練
	 も併せて実施する予定である。

開かれた議会を目指して

議会タウンミーティングを開催しました平成30年度

アンケートの回答より

開催状況：
10月13日㈯14時～　稲葉地区交流センター、文化センター
10月14日㈰14時～　西益津地区交流センター、岡部支所分館


